

◇父の日プロジェクト

以前、「母の日」に、あゆみ学級のみなさんが、お母さんに日頃の感謝の気持ちを伝えたことをお知らせしました。

今日まで秘密でしたが、実は、あゆみ学級のみなさんは、母の日が終わるとすぐに、「父の日プロジェクト」を開始しました。(あゆみ学級へ行くと、みんながそう教えてくれました。)

どんなプロジェクトを企画していたかという
と……。こんな素敵なプレゼントを作成して
いました!!

お父さんの好きなものを背景画にして、
その上に、家族の写真を貼ったようです。

写真を立体的に見えるようにするために、
ホットボンドを使って作るのは、とても難し
かったようです。しかし、どの子も粘り強く取
り組み、こんな素敵な作品をプレゼントしま
した。



おうちの方の反応を、みんなにインタビューしてみると・・・

「お父さんがすごく喜んでくれたよ!!」

「これ、本当におまえが作ったのか??と聞かれたよ」

「お姉ちゃんに、こんなに素敵な作品を作るのだったら、家族写真を撮るときに、マスクをとって写真に写ればよかった・・・と言われたよ」

などと、教えてくれました。みんなの話から、家族がすごく喜んでくれた様子が伝わってきました。

実は、プレゼントを作るだけでなく、「お茶(緑茶)を入れる」学習や「パンケーキを作る」学習もしていました。また、機会があれば、おうちで家族のためにお茶を入れたり、お菓子を作ったりして、家族団らんを楽しめるとよいですね。

それから、授業参観で作った「あゆみどうぶつえん」は、父の日の作品を作るための練習だったそうですが、このかわいい作品は、練習とは思えない出来映えです。みなさんも、ぜひあゆみ学級へ、見に来て下さい!!

